

Wollen Sie dabei sein mit Ihren Erfahrungen und Herausforderungen?

Ich möchte Mitglied der Schlaganfall-Selbsthilfegruppe Stuttgart-Gerlingen werden.

- Meinen Jahresbeitrag in Höhe von 60,00 € buchen
Sie bitte von meinem Konto ab:

Name:

Anschrift:

E-Mail-Adresse:

Konto Nr.:

BLZ:

Bankinstitut:

Diese Einzugsermächtigung kann ich jederzeit widerrufen.

- Ich unterstütze den Verein mit einer Spende und bitte um eine Spendenbescheinigung.

Datum

Unterschrift

Vortragsthemen und Gesprächsrunden

- > Was können Angehörige im Notfall für den Patienten tun?
- > Schlaganfall-Prophylaxe
- > Das motivierte und informierte Team um den Patienten
- > Die Patientenverfügung
- > Die notariell eingerichtete Betreuung
- > Rechtliche Fragen bei Schlaganfall-Patienten
- > Sozialmedizinische Fragen bei Schlaganfall-Patienten
- > Die häusliche Versorgung mit Hilfsmitteln
- > Typische pflegerische Herausforderungen und ihre Lösungen zu Hause
- > Die pflegerische Überleitung des Patienten von der Klinik nach Hause
- > Ethische Konflikte bei Schlaganfall-Patienten
- > Psychologische Herausforderungen in der Familie und Lösungsmöglichkeiten
- > Neue Erkenntnisse über Rehabilitation bei Schlaganfall

Termine

- Monatliche Vorträge und Gesprächsrunden im Wechsel immer am
2. Dienstag im Monat um 19 Uhr

Veranstaltungsort / Kontakt

Kliniken Schmieder Stuttgart-Gerlingen,
Solitudestraße 20
70839 Gerlingen
Telefon: 07156-941-0

In Verbindung mit der
Stiftung Deutsche Schlaganfall-Hilfe,
Carl-Bertelsmannstraße 256,
33311 Gütersloh



→ Für Patienten
und Angehörige

Mit dem Schlaganfall leben!

Uns hat der Schlag getroffen!
Ein Schlaganfall ändert alles.

Schlaganfall – und nichts ist mehr, wie es sein sollte.

Nach einem Schlaganfall werden Worte wie Aphasie, Apraxie, Hemiparese, Inkontinenz und viele andere zum Lebensinhalt.

Durch unsere Selbsthilfegruppe möchten wir Sie und Ihre Angehörigen im Alltag unterstützen, z.B. die folgenden Fragen zu beantworten.

- > Wie komme ich mit all den Belastungen zurecht?
- > Gibt es Platz für meine Bedürfnisse oder Wünsche?
- > Welche Leistungen bezahlt die Krankenkasse?
- > Mit wem kann ich meine Probleme besprechen?
- > Beruf und Pflege – wie lässt sich dies vereinbaren?
- > Wo finde ich geeignetes Betreuungspersonal und die richtigen Therapeuten?
- > Ist es möglich, mit einem schwer pflegebedürftigen Menschen eine neue Lebensqualität zu finden?
- > Welche Aktivitäten kann ich heute noch mit meinem Partner oder Angehörigen unternehmen?
- > Wie lerne ich Hilfe zur Selbsthilfe?

Nur gemeinsam sind wir stark!
Eine Idee ist so stark wie die Menschen,
die sie vertreten.

Mit dem Schlaganfall leben!

Gründe, sich in einer Selbsthilfegruppe zu engagieren.

- > Hilfe zur Selbsthilfe zu finden
- > Aus der Ratlosigkeit herauszufinden und wieder neuen Mut für das Leben zu fassen.
- > Der Wunsch, sich selbst in der Begegnung mit Menschen besser kennen zu lernen.
- > Mehr Information über die Krankheit Schlaganfall zu erhalten.
- > Unterstützung und Verständnis bei Menschen mit ähnlicher Lebenssituation zu finden.
- > Die Gruppe mit eigenen Ideen und Erfahrungen zu unterstützen.
- > Aktivitäten für die Gruppe mitzuplanen und durchzuführen.
- > Die Öffentlichkeit über die Problematik und Verbesserungen zu informieren.

Die Gründung einer Schlaganfall-Sportgruppe ist geplant, wenn sich genügend Interessenten finden.

Den ausgefüllten Mitgliedsantrag bitte an folgende Adresse senden:


Schlaganfall-Selbsthilfegruppe
Stuttgart-Gerlingen geV.
Kliniken Schmieder Stuttgart-Gerlingen
z. Hd. Herr Dr. med. Dietrich Weller
Solitudestr. 20
70839 Gerlingen

KLINIKEN
SCHMIEDER
Neurologisches Fach- und
Rehabilitationskrankenhaus

